

365 renungan

## Era Yang Baru

Kisah Para Rasul 2:1-13

Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.

- Kisah Para Rasul 2:4

Sebuah zaman baru muncul umumnya ditandai dengan sebuah peristiwa besar yang mampu mengubah sejarah manusia. Salah satunya adalah penemuan bom atom oleh Julius Robert Oppenheimer. Tatkala bom atom dijatuhkan dan menghancurkan kota Hiroshima dan Nagasaki pada tahun 1945, dimulailah era nuklir yang menakutkan semua manusia di dunia. Walaupun tenaga atom nuklir bisa menjadi sumber energi yang bermanfaat, tetapi juga bisa menjadi ancaman terbesar yang menghancurkan peradaban manusia dalam waktu yang sangat singkat.

Peristiwa Pentakosta atau turunnya Roh Kudus atas orang percaya menandai sebuah era pelayanan baru. Dengan kehadiran Roh Kudus, Injil diberitakan semakin luas dan pelayanan dikerjakan semakin luar biasa. Murid-murid Yesus yang dipenuhi oleh Roh Kudus dimampukan untuk menyampaikan apa yang Roh Kudus ingin sampaikan. Apa saja hal yang mereka dapatkan?

Pertama, Roh Kudus mencurahkan karunia-Nya sehingga murid-murid yang minim pendidikan ini dapat “berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain.” Perkataan mereka dimengerti oleh orang dari segala bangsa. Sering kali orang Kristen menganggap karunia berbahasa Roh adalah karunia untuk berbicara dalam bahasa-bahasa yang tidak dapat dimengerti manusia. Padahal Rasul Lukas sebagai penulis kitab ini dengan jelas menyatakan bahwa orang banyak “mendengar rasul-rasul itu berkata-kata dalam bahasa mereka sendiri”. Mereka hadir dari berbagai bangsa, tetapi dapat mendengar dan memahami apa yang disampaikan oleh para murid dalam bahasanya.

Kedua, Roh Kudus hadir untuk memperluas misi Tuhan. Orang-orang dari berbagai bangsa yang hadir, mendengar tentang “perbuatan-perbuatan besar yang dilakukan Allah” (ay. 11). Mereka bisa mengetahui betapa besar dan dahsyat Allah berkarya, khususnya karya keselamatan yang Yesus lakukan di atas kayu salib. Mereka dapat mengerti arti keselamatan dari pemberitaan kebenaran yang disampaikan oleh para murid.

Kehadiran Roh Kudus mengubah banyak orang untuk terus bekerja dan berkarya bagi pekerjaan Kristus. Saat menerima Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat kita, Roh Kudus akan berkarya di dalam diri kita untuk menyampaikan karya-karya Tuhan selama kita hidup. Roh Kudus memampukan kita menjadi saksi Kristus atas apa yang telah Dia lakukan atas diri kita

yang bisa memberkati banyak orang.

Refleksi Diri:

- Apakah Roh Kudus sudah sungguh hadir di dalam diri Anda? Jika Anda belum yakin, perkataan iman percaya Anda kepada Yesus dan undang Roh Kudus masuk ke dalam hati.
- Apa karya Tuhan Yesus dalam hidup Anda yang bisa disaksikan kepada orang lain?